
 

ATA de assembleia nº 021 da reunião extraordinária do dia 21 do mês de agosto 1 

do ano de 2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala 2 

de reuniões da Fundação de Esporte Londrina e -Londrina – PR. Estavam 3 
presentes Geder Harami Harami, representante titular da Autarquia Municipal 4 

de Saúde e presidente do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, 5 
Vitor Martinez, representante titular do Conselho Regional de Educação Física; 6 

José Donizete dos Santos representante titular da Fundação de Esportes de 7 

Londrina; Anísio Calciolari Júnior, representante titular das Instituições de 8 

Ensino Superior com Curso de Educação Física; Joel Gaspar, representante 9 

dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona sul); Roberto Carlos de 10 

Oliveira representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (Zona 11 

Norte); Maykon Henrique Sato, representante titular do Instituto de Pesquisa e 12 

Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli titular 13 

representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros ausentes com 14 
justificativa foram; Gláucia Cristina Bonora, representante titular das 15 

Instituições Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio 16 

das Escolas Públicas ou Privadas do Município de  Londrina. Os conselheiros 17 
ausentes com justificativa foram Carina Aparecida de Souza, representante da 18 

Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres; Alexandre Segantin, 19 

representante titular da Secretaria Municipal de Educação de Londrina; Marcelo 20 

Hidemi Uemura, representante suplente da Companhia Municipal de Trânsito e 21 

Urbanização. Os conselheiros ausentes sem justificativa foi Edmundo Silva 22 

Novaes, suplente do representante do Esporte Adaptado ou Paradesporto de 23 

Londrina. As instituições não representadas, com cadeiras em vacância são: 24 

Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal de Cultura; Clubes 25 

recreativos e/ou ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, que representam 26 

Londrina em Jogos Oficiais; Associações Esportivas. Apresentação e aprovação 27 

da pauta: Discussão do PL 203/2021 e tramites das eleições 2023, com 28 
aprovação de todos. Iniciou a cessão Pauta: Cadastro para instituições, Eleição 29 

2023 e assuntos diversos. Apresentado o resumo do que foi a reunião com o 30 
CMDCA. A conselheira Nelma acha um exagero. Criação das comissões.  31 

Encaminhado par ao Donizete os processos de cadastramento do cmdca. Se é 32 

da competência das entidades. Com relação a comissão eleitoral 2023 glaucia, 33 

morgana e Donizete será encaminhado os 2 arquivos necessários (edital da 34 
comissão e edital da eleição, modelo 2019) O conselheiro Vitor reforça que se 35 

faça uma convocação de plenária, para o titular da pasta em todas as reuniões 36 
ordinária e extraordinária. O conselheiro Geder responde que é uma questão de 37 

organização da reunião ordinária, isso é questão de alinharmos com a parte de 38 
secretariado. A conselheira Nelma solicita que se faça uma reunião com o 39 

jurídico para análise da eleição e dos critérios de cadastro, solicitado ao 40 
conselheiro Donizete um horário de reunião entre presidente, comissão eleitoral 41 

e jurídico da FEL, via ofício. O conselheiro Vitor externou a importância do 42 

conselheiro Donizete e sua importância no conselho. O conselheiro Joel fez 43 

apontamentos sobre alterações do regimento interno e no que está fora do 44 
padrão e apresenta-lo ao jurídico. Na pauta assuntos o presidente Geder solicita 45 

novamente o posicionamento do CMELL, visto que fomos convidados para 46 

compor a mesa da audiência pública sobre o PL 203, realizando os 47 

apontamentos do documento o coletivo dos conselheiros nesta reunião alinhará 48 



 

seu posicionamento. O conselheiro Joel solicita que o conselho faça um ofício 49 

contendo as informações da discussão (ata) e texto contendo o parecer do 50 

CEMLL junto ao PL 203, visto as informações apresentadas nos últimos dias. 51 

Nota pública de esclarecimento. “O conselho municipal de esporte e lazer de 52 

londrina vem esclarecer seu posicionamento referente ao PL 203, e sua 53 

repercussão nas redes sociais e demais meios de comunicação. Conforme 54 

segue: em anexo ata 05 55 

https://fel.londrina.pr.gov.br/images/ata_extraordin%C3%A1ria_005_2022.pdf e 56 

o parecer protocolado na CML 05/07/2022 57 

https://www1.cml.pr.gov.br/cml/site/projetodetalhe.xhtml?codigoproj=PL00203258 

021&codigo=PL002032021 Pela natureza e objeto do projeto e, em função da 59 

complexidade do mesmo e considerando a experiência de outras localidades, 60 

considerando ainda que esses espaços são utilizados, histórico-socialmente 61 

pelas comunidades, sugerimos que o projeto seja enviado às associações de 62 

moradores e conselhos regionais para ser amplamente debatido. O texto foi 63 

aprovado por unanimidade em votação. Frisa que nosso conselho sempre 64 

fortalecerá o protagonismo da população na discussão e ela deve ter a vós ativa 65 

nessas discussões. Ademais quaisquer informações fora deste texto não 66 

procedem do nosso conselho.” Sem mais a reunião encerrou-se às 16h29. Eu 67 

Geder Harami Harami presidente lavro a presente ata. 68 
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